

令和6年4月26日

各位

材惣木材株式会社  
代表取締役 鈴木龍一郎

#### JAS 認証印の不適切な使用について

平素よりのご厚情、ご高配に感謝申し上げます。

この度、弊社が過去に生産・出荷致しましたツーバイフォーパネルの一部に、JAS 認証印（JAS マーク）の印判を不適切に使用した製品が納材された事案がありました。弊社グループの経営計画の関係上、JAS 認証を受けておりました大日本木材防腐株式会社のツーバイフォー工場は2022年3月に閉鎖され、生産は弊社のツーバイフォー工場が協力して行っていました。このような事業環境の下で、弊社の2物件及び大日本木材防腐株式会社の2物件においてJAS 認証印の不適切な使用がありました。

JAS 構造材実証支援事業の助成金に関しましては、弊社は申請中にJAS 印の不適切使用が指摘されたため取り下げの連絡をしましたところ、不採択となり助成金の受給には至りませんでした。また、大日本木材防腐株式会社関連の2物件の助成金については、既に同社が全額を返還致しております。

関係各位におかれましてはご心配とご迷惑をおかけし、心よりお詫び申し上げます。

今回の件を真摯に受け止め、社内の教育管理体制を強化し、全社員のコンプライアンス意識を高め、二度とこのような事態を起こさないよう、再発防止に努める所存です。

今後ともご指導、ご鞭撻、ご厚情を賜りますよう、伏してお願い申し上げます。ご不明の点につきましては、下記窓口までお問い合わせいただきますようお願い申し上げます。

（本件に関するお問い合わせ先）

取締役 秋好 正幸

TEL 052-203-1700